



Mocha, 25 de
Abril de 2024



JuntosConstruimos
El Mejor Cantón
De La Provincia



CONSTRUCCIÓN DE ALCANTARILLADO EN EL CASERÍO YANAHURCO DE MOCHA

BOLETÍN N⁸³ DE PRENSA

Gracias a la gestión realizada por el alcalde de Mocha, Danilo Ortiz, en colaboración con el Honorable Gobierno Provincial de Tungurahua, hoy se ha dado un paso significativo en el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes del caserío Yanahurco. La obra de alcantarillado sanitario, largamente esperada por la comunidad ha iniciado, lo que garantizará el acceso a los servicios básicos en todos los sectores.

El proceso de implementación fue el resultado de un esfuerzo conjunto entre el Gobierno Municipal de Mocha y las autoridades provinciales, quienes respondieron de manera efectiva a los llamados ciudadanos que durante años aguardaron por esta mejora en su localidad.

En un conversatorio con los residentes del área, el alcalde Danilo Ortiz expresó su satisfacción por el avance logrado: "Es una gran alegría estar a punto de finalizar un tramo de alcantarillado que era tan esperado por muchos años. Para eso están los municipios, para brindar servicios de calidad a los ciudadanos".

Juan Mariño, presidente del Barrio Oriente del caserío Yanahurco, manifestó el agradecimiento de los beneficiarios y destacó la importancia de esta obra para la comunidad. Además, informó que en consenso se ha decidido solicitar al alcalde un acercamiento con el Sr. Prefecto de la Provincia, Dr. Manuel Caizabanda, con el fin de gestionar la conclusión de la obra con el asfaltado correspondiente.

La reunión concluyó con la atención de varios temas de interés comunitario y el compromiso reafirmado de trabajar en la apertura de caminos y limpieza de vías. Mientras tanto, se anunció que el pedido ciudadano de asfaltado será considerado en el presupuesto participativo del año 2025.

Actualmente, se están llevando a cabo trabajos de colocación de tuberías, construcción de acometidas y cajas de revisión en el caserío Yanahurco, con la previsión de culminar estas labores el próximo mes, lo que representa un importante avance en el proyecto de mejora de infraestructuras en la zona.

El Barrio Oriente del caserío Yanahurco celebra la llegada del servicio de alcantarillado, mientras aguarda con expectación la próxima fase de desarrollo que traerá consigo el asfaltado de las vías, un paso más hacia la consolidación de una comunidad próspera y saludable.